

Rik Coppens, premier Soulier d'or, est décédé

Le Soir jeudi 5 février 2015

L'ancien footballeur était âgé de 84 ans.



-
- Rik Coppens

L'ancien Diable rouge Rik Coppens est décédé à l'âge de 84 ans, a indiqué jeudi le club du Beerschot - Wilrijk sur son site internet. Rik Coppens, qui a joué au Beerschot de 1946 à 1961, a été le tout premier Soulier d'or de l'histoire du football belge, en 1954. Henri «Rik» Coppens a inscrit 258 buts en 389 matches de championnat. Il a été deux fois meilleur buteur du championnat de Belgique, en 1953 et 1955.

«*L'enfant terrible*», comme on le surnommait, a, après son départ du Beerschot, joué à l'Olympic Charleroi, le Crossing de Molenbeek, Berchem, avant de finir sa carrière à Tubantia Borgerhout en 1970.

Rik Coppens compte 47 sélections (21 buts) avec les Diables rouges.